



関塾 教室だより

Everybody has talent,
but ability takes hard work.
～誰もが才能を持っている。
でも能力を得るには努力が必要だ～

10月の教室行事

1	木	
2	金	
3	土	
4	日	中3 北辰テスト 5回
5	月	
6	火	
7	水	中3 埼葛テスト 2回
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	10/12 北辰 6回申込み
12	月	千中・北中 中間試験
13	火	
14	水	
15	木	北陽中 体育祭
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	春日部南中 中間試験
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	北陽中 中間試験
28	水	
29	木	
30	金	千中 体育祭
31	土	

塾頭から一言

Dr. 関塾せんげん台校 塾頭 藤井

スポーツに読書、芸術など、新しいことに挑戦するには最適な季節がやってきました。今まで興味があったことやチャレンジしてみたかったことには、積極的にどんどん行動を起こしてください。学校でも、感染症予防を講じたうえで、運動会や文化祭など学校行事に取り組み、楽しく過ごしていることでしょう。

受験生の皆さんは、ぜひ「実りの秋」としてください。秋が過ぎれば、3年間の総復習や入試対策も本格化。日々の頑張りが少しずつ実を結び、来年の春には収穫の喜びを感じられるよう、油断せずしっかりと勉強に取り組んでください。特に今月からは私立高校の個別相談が解禁になります。併願確約はいくつとっても構いません。たとえ今はとれなくても、基準を押さえたら2学期内申か北辰テストの偏差値でのクリアーを目指してください。

保護者の方へ

残暑は過ぎましたが、季節の変わり目のこの時期は気候が安定せず、体調が崩れやすいです。学校行事も増え、慌ただしくなりますので、お子様の体調管理には十分気を付けてください。

受験生へ個人面談のお知らせを配布します。11月に実施しますので、スケジュールを確認の上、ご予約をとってください。案内と同時にアンケートも配布します。受験は親子で向き合う大切なものです。自分の進路について話し合ういい機会でもあります。より良き受験を目指しましょう。

先生からのメッセージ

効率的な勉強の仕方 島崎先生

勉強中につかれた時、皆さんは何をしますか？ 違うことをして身体や頭を休める人が多い、と思います。確かにリフレッシュは効率の良い勉強には大切です。でも、今回は頭を切り替える別の方法を紹介します。それは、別の科目を勉強することです。勉強していて飽きてしまう経験がある人も多いと思います。そんな時に試してみてください。頭は勉強モードのままなので、科目を切り替えることで普段よりもペースが上がることでしょう。休憩時間が長くなって後悔せずにすみます！

ミニ豆知識

「体育の日」がお引越し

1964年の東京オリンピック以降、祝日に定められていた「体育の日」ですが、2020年以降は名称が変わり「スポーツの日」に！ただ、2020年だけは、オリンピックの開会式が行われる予定だった7月24日に移動したため、10月は祝日がありません。来年からは10月の第2週月曜日が「スポーツの日」になるんだって。

みんなの声

9月の北辰テストの結果が良くなくて凹んでいます。大丈夫でしょうか？ 中学3年 女子

9月の北辰テストはコロナ禍で、初めての会場模試となりました。雰囲気にもまれてしまったのでしよう。12月に学力のピークをもっていければいいのであまり落ち込まないことです。それよりも5教科まんべんなく勉強することを心がけてください！ 凹んだ科目に集中するとバランスが崩れます。岡村